

SITE NATUREL, ERLACH

L'ÎLE ST-PIERRE

Entre étendues de roseaux, vignobles et petites plages de sable, la presqu'île invite à la détente. A l'époque, Rousseau était d'ailleurs tombé sous son charme. Faites-y une pause pour savourer de délicieux produits locaux et déguster le vin produit à partir des vignes de la région. L'île St-Pierre est accessible en bateau depuis Bienne ou l'un des charmants villages viticoles environnants. Les plus actifs peuvent s'y rendre à pied ou à vélo en longeant le chemin des Päiens depuis Erlach.

BON À SAVOIR

- L'île St-Pierre est une réserve naturelle.
- Des plages et des places de pique-nique sont disponibles.
- Accès: en bateau, à pied ou à vélo.
- Panneaux d'informations sur la faune et la flore
- Monument à la mémoire de Jean-Jacques Rousseau, près du débarcadère sud.
- Visite de la chambre de Jean-Jacques Rousseau.
- Plages et places de grillade à disposition.
- Toilettes publiques disponibles.



CONTACT

Tourisme Bienne Seeland
Rue Centrale 60
2501 Bienne

+41 (0)32 329 84 84
info@biel-seeland.ch
www.biel-seeland.ch

